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Oggetto: Stato di incuria e abbandono di Piazza Cavallera. 

 

 

PREMESSO CHE 

• Da diversi mesi Piazza Cavallera versa in condizioni di incuria e abbandono; 

• Ad oggi la piazza risulta essere utilizzata come parcheggio/deposito a cielo aperto per le nuove panchine 

acquistate dal Comune e mai smistate nei vari punti della città, ma addirittura ammassate in alcuni angoli 

della piazza senza nessuna funzionalità; 

• A mesi di distanza dai lavori di riqualificazione, la piazza presenta ancora la recinzione utilizzata per i 

lavori in corso, che delimita nel perimetro l’ingresso all’interno di essa, prontamente rimosso da quei 

cittadini che ne hanno forzato l’ingresso; 

 

CONSIDERATO 

• Che quanto premesso lascia la Piazza in uno stato di abbandono tale da non permetterne la normale 

fruizione, che addirittura risulta essere oggetto di lamentela dei cittadini della zona, privati dell’unico spazio 

verde presente nelle vicinanze; 

• Che il degrado richiama altro degrado, facendo si che i cittadini meno avvezzi al rispetto dell’ambiente si 

sentano in diritto e in dovere di utilizzare tale Piazza come deposito rifiuti, generando ulteriori malcontenti 

negli abitanti della zona, oltre che sporcizia e inquinamento; 
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SI INTERROGA L’ASSESSORE DI COMPETENZA 

Per sapere il motivo per cui oggi Piazza Cavallera è utilizzata come un deposito a cielo aperto, quando e 

secondo quali tempistiche la Piazza verrà resa nuovamente utilizzabile dai cittadini, ma soprattutto quando 

verranno completati i lavori di riqualificazione che vanno avanti ormai da quasi un anno.  

 

Iglesias, 17/06/2021             

                                                                                       


